



2022年6月14日  
株式会社タケエイ

株式会社花巻バイオマスエナジー  
「できることから ECO アクション！」会長特別賞受賞のお知らせ

当社グループ会社の株式会社花巻バイオマスエナジー(岩手県花巻市、以下「花巻バイオマスエナジー」)は、温暖化防止いわて県民会議より令和4年度「できることから ECO アクション！」会長特別賞を受賞いたしましたので、以下の通りお知らせいたします。

記

1. 「できることから ECO アクション！」について

温暖化防止いわて県民会議は、エネルギー消費量が高まる冬季(11～12月)の省エネ・節電の取り組みを促す呼び掛けとして、冬季の一斉行動「できることから ECO アクション！」を展開しています。

花巻バイオマスエナジーは、積極的に施設見学の受け入れ、再生可能エネルギーに関する周知活動へ寄与したこと、さらに余熱を利用したきくらげ栽培による「地産地消」への取り組みが、地球温暖化対策に関する意識啓発及び省エネ・再エネ設備等導入の分野で、先進的な取り組みであるとのこと評価をいただき、このたび受賞の栄に浴することとなりました。

2. 花巻バイオマスエナジーについて

花巻バイオマスエナジーは、タケエイグループ2か所目の木質バイオマス発電施設であり、2017年2月1日より営業運転を開始しました。岩手県産の間伐材と、松くい虫被害木を主な燃料とし、化石燃料に依らない電気を生み出しています。発電した電気は、花巻市内の全小中学校等に供給し、「電力の地産地消」を実現しています。

また、発電に伴って発生する余熱を床暖房に使用したビニールハウスを建設(2021年1月完成)してきくらげ栽培を行い、花巻市内の学校給食や地元温泉旅館等の食材として提供されています。

花巻バイオマスエナジー及び TRE グループの再生可能エネルギー事業におきましては、これからも地域に根差した発電事業運営に努め、地域経済の振興ならびに森林保全、ひいては脱炭素社会の実現に貢献できるよう一丸となって邁進してまいります。



温暖化防止いわて県民会議会長 小川智様より表彰状を授与される  
花巻バイオマスエネルギー代表取締役 高橋明朗  
(6月3日 令和4年度「できることから ECO アクション！」表彰式にて)



表彰状

以上